

LISTE DES DOCUMENTS

LIST OF DOCUMENTS

CHAPITRE I

RELATIONS AVEC LES ÉTATS-UNIS

PARTIE I

NEUTRALITÉ DES ÉTATS-UNIS

1939

1. 10 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part de la proclamation du Président désignant le Canada comme belligérant aux termes de la Loi de neutralité des États-Unis.. 1
2. 20 sept. *Le chargé d'affaires aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Cite des éditoriaux interprétant le sens à donner à l'engagement du Président selon lequel les États-Unis empêcheraient la domination du territoire canadien par toute puissance non britannique quelle qu'elle soit..... 1
3. 29 sept. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Recommande la tenue d'une étude visant à démontrer les effets qu'auraient sur les intérêts canadiens les modifications proposées à la Loi de neutralité en vue d'interdire le transport de biens et de passagers des États-Unis au Canada..... 3
4. 29 sept. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Corrige la version du bill de neutralité publiée dans le *New York Times*..... 4
5. 30 sept. *Mémoire du conseiller juridique au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Compare la Loi de neutralité de 1937 au bill

CHAPTER I

RELATIONS WITH THE UNITED STATES

PART 1

UNITED STATES NEUTRALITY

1939

1. Sept. 10 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports President's proclamation naming Canada as belligerent under U.S. Neutrality Act 1
2. Sept. 20 *Chargé d'Affaires in United States to Secretary of State for External Affairs.* Quotes editorial opinions on meaning of President's pledge that U.S. would prevent domination of Canadian soil by any non-British foreign power 1
3. Sept. 29 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Suggests survey to show effect on Canadian interests of proposed amendments to neutrality legislation to prohibit transport of goods and passengers from U.S. to Canada 3
4. Sept. 29 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Corrects *New York Times* version of new neutrality bill 4
5. Sept. 30 *Memorandum from Legal Adviser to Under-Secretary of State for External Affairs.* Compares 1937 neutrality act with